



Jorge Fabre Mendoza

Director de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Anáhuac México Sur



Jorge es Ingeniero Industrial y Maestro en Administración de Empresas con especialidad en Finanzas por la Universidad Anáhuac del Sur. Es candidato a Doctor en Administración por la misma Universidad. Tiene una Maestría en Liderazgo Empresarial en Duxx, y estudios de doctorado en Administración de Empresas en el Michael Smurfit Graduate School of Business de University College Dublin especializándose en Gobierno Corporativo.

Co-autor de los libros "La Institucionalización de la Empresa: Casos de Éxito en Gobierno Corporativo", y "Gobierno Corporativo de la Empresa en Transición al Mercado Bursátil", editados por el Global Corporate Governance Forum del Banco Mundial. Es co-autor del nuevo catálogo para Secretarios de Consejos editado por el Banco Mundial.

Es miembro de los Consejos de Administración de Punto Casa de Bolsa, en donde preside el Comité de Auditoría; de Productos Medix en donde preside el Comité de Compensaciones y es miembro del Comité de Auditoría y Prácticas Societarias; de Oxal en donde es miembro del Comité de Auditoría; de Grupo El Arca, de Corbuma Corp y de Lumni México. Es miembro del Consejo Consultivo del Center for Global Ownership and Finance en la Universidad de Columbia. Es patrono de la Fundación Hoth y de la American Society y es el Presidente del Consejo de Editorial LID México. Es mentor de emprendedores en Endeavor México.

Conferencista en temas de gobierno corporativo en México, Estados Unidos, El Salvador, Panamá, Nicaragua, Costa Rica, Brasil, Colombia, Francia, Italia, España e Irlanda. Con la OCDE ha participado como ponente en la Latin American Corporate Governance Roundtable y es autor del reporte internacional sobre "Inversionistas Institucionales y Gobierno Corporativo en México" de la misma Organización en el 2007, 2008 y 2009. Participa activamente en el diseño y ejecución de proyectos regionales en América Latina para la mejora de las prácticas de gobierno corporativo y las mejoras al acceso a los mercados financieros con el Center for Private Enterprise Development CIPE y el Global Corporate Governance Forum.

Ha asesorado a más de 50 empresas en la implementación de un buen gobierno corporativo y en los procesos de institucionalización. Así mismo encabezó el diseño de la metodología para la calificación del gobierno corporativo de las emisoras nacionales en el índice IPC Sustentable de la Bolsa Mexicana de Valores.

Entre sus principales reconocimientos se encuentra el haber recibido la Medalla Liderazgo Anáhuac.